



Le textile fait sa révolution

Le centre européen des textiles innovants réunit en un même lieu
laboratoires de recherche et entreprises à Tourcoing

Travailler le textile sous toutes ses formes pour créer de nouveaux matériaux innovants, et participer au renouveau de l'industrie textile, c'est le pari du CETI, le centre européen des textiles innovants, basé à Tourcoing (Hauts-de-France). Ce centre de recherche, inauguré en 2012 et installé dans une région européenne traditionnelle du textile, forme un trait d'union entre les laboratoires, la recherche universitaire et les entreprises.

Des textiles connectés

Le CETI, placé au cœur d'un réseau scientifique et économique, réunit dans un même lieu des équipements de pointe et permet d'imaginer le textile de demain en réalisant des prototypes beaucoup plus facilement. Ses innovations technologiques, comme dans le développement des textiles connectés, bénéficient à d'autres secteurs économiques, de la santé aux transports en passant par le bâtiment et les travaux publics, l'architecture et la mode

Valeur ajoutée de l'Union européenne

Le CETI a bénéficié d'un soutien de l'Union européenne, par le biais du Fonds européen de développement régional (FEDER), qui cofinance notamment des projets d'aide aux PME et des initiatives dans les domaines de la recherche, de l'innovation et des technologies de l'information. Le CETI a ainsi été soutenu pour son engagement dans la recherche scientifique. En France, des projets innovants et technologiques de même envergure ont déjà été soutenus par l'Union européenne grâce au FEDER.



CHIFFRES CLES

- Le FEDER en France :
- enveloppe de 8,4 milliards d'euros pour 2014-2020
- Coût total du projet : 11,9 millions d'euros, dont 42% du FEDER
- Objectif de création de 500 emplois directs dans l'industrie sur 5 ans et 1 500 sur 10 ans

Pour en savoir plus, rendez-vous [ici](#)